

PEMDES

Tidak Ada Kata Terlambat Danramil Menerima Ucapan HUT TNI Ke-77 Dari Forkopimcam Watumalang

Ahmad Ridho - WONOSOBO.PEMDES.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 09:07



Forkopimcam Watumalang mengucapkan HUT TNI ke 77 Kepada anggota Koramil 02/Watumalang, acara dipimpin oleh Camat Watumalang dan diterima oleh Danramil Kapten CHB Yahya Sri Supriyatno bertempat di Makoramil. (10/10/2022)

Wonosobo - Forkopimcam Watumalang mengucapkan HUT TNI ke 77 Kepada anggota Koramil 02/Watumalang, acara dipimpin oleh Camat Watumalang dan diterima oleh Danramil Kapten CHB Yahya Sri Supriyatno bertempat di Makoramil. (10/10/2022)



Camat Watumalang Amir Makruf menyampaikan baru pada hari ini pemberian ucapan bisa terlaksana. Sebab kami memantau Danramil beserta anggota masih banyak kegiatan di Makodim berkaitan dengan perayaan HUT TNI. Untuk itu kami sengaja menunggu waktu yang tepat agar semua bisa bersama – sama mengucapkan HUT tersebut. Sehingga acara tersebut dilaksanakan mundur 5 hari.”

“Kami atas nama wakil dari Forkopimcam mengucapkan selamat HUT TNI ke 77 semoga TNI khususnya Koramil 02/Watumalang semakin jaya, dicintai rakyat dan semakin profesional dalam menjalankan tugasnya” kata Camat Watumalang.



Kapolsek Watumalang AKP Yulianto menambahkan terima kasih kepada TNI khususnya Koramil Watumalang yang selalu bersama instansi lain menjaga wilayah sehingga selalu kondusif. Ini merupakan sebuah kolaborasi yang sangat bagus dan didambakan semua pihak baik masyarakat maupun instansi yang ada di kecamatan.

“Kami hanya bisa mengucapkan selamat Dirgahayu TNI yang ke 77, semoga sinergitas selalu terjaga bersama – sama menjaga wilayah” kata Kapolsek.

Danramil mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Forkopimcam Watumalang yang telah bersama – sama mengunjungi Koramil untuk mengucapkan selamat ulang tahun bagi TNI. Kehadiran ini merupakan kado yang sangat istimewa bagi kami keluarga besar Koramil.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat watumalang beserta stafnya, Kapolsek beserta anggota, Kepala Puskesmas beserta stafnya, Kepala KUA beserta staf, Kepala dinas instansi se kec. Watumalang, Ketua paguyuban Kades Watumalang, Kalur Wonoroto, Kepala sekolah SMP 1, Kepala Sekolah SMA 1, Relawan RPB, Tomas dan Toga Watumalang.